



sacudetumusica.com

Buscar Section Ed. Anteriores A Section Sectio

20 Noviembre 2008

Ejes temáticos del Festival de Cine Global



Una escena de "Fados", del director español Carlos Saura. Fuente externa

SANTO DOMINGO. Comenzó ayer el II Festival de Cine Global Dominicano con la premier del filme norteamericano "Sugar", cuyo relato está centrado en la vida de un joven dominicano, aspirante a jugador de béisbol. Filmada en San Pedro de Macorís, Iowa y Nueva York, se adentra en la intimidad de la migración deportiva y el choque intercultural. Pero este festival, además, contiene en su programación otros ejes temáticos, uno de los cuales es la música.

El eje musical

Carlos Saura, reconocido director español, famoso por su experiencia en musicales, presenta la obra "Fados". Fado, nombre de la expresión musical típica de los lusitanos, es la materia que el director investiga, descubriendo sus raíces e influencias interculturales.

La bella ciudad de Lisboa es el escenario en que importantes figuras portuguesas nos enseñan su música y danza tradicional.

"Joven de Corazón", nos cuenta la historia de un grupo vocal de Northampton, Reino Unido, compuesto por adultos jubilados, cuya particularidad es interpretar temas clásicos del rock. El documental nos adentra en la vida de estos personajes en la preparación de una gira, recordándonos que nunca es tarde para cumplir los más anhelados sueños.

El hip hop y la guerra civil

Tres filmes se ocupan de la música en medio de las guerras intestinas del África actual. "Emmanuel Jal: Niño de la guerra" es un documental estadounidense, sobre la vida de un niño de corta edad que se transforma en soldado del Ejército Popular de Sudán. Emmanuel se transforma en un defensor de las crisis humanitaria en Sudán, a través de la música de estilo hip hop. Esta cinta nos lleva a observar el reencuentro con su nación, luego de 18 años.

"Bling: A planet rock", es un interesante documental dirigido por Raquel Cepeda, de ascendencia dominicana, que nos da un interesante mirada de cómo el hip hop comercial jugó un significativo papel en la guerra civil de Sierra Leona en África Occidental. Con la participación de Tego Calderón, y otras estrellas del hip hop, se hace un recorrido que intenta describir el lazo entre la realidad contada por los refugiados, la juventud y esta expresión musical.

"Guerra Danza", es un documental que sigue a tres muchachos ugandeses, quienes por sobre el peso de la guerra civil, se presentan en un certamen musical. La producción nos enseña meses de ensayos y viajes resguardados para sacarlos de la crudeza de sus vidas cotidianas.

Tocando de manera transversal el tema de la música también se encuentra el largometraje de ficción "La Visita de la Banda", ganadora de múltiples premios en festivales alrededor del mundo. Esta coproducción francesa- israelí nos cuenta sobre una pequeña banda de la policía egipcia que llega a un pueblo en el medio del desierto israelí por mera equivocación. El pueblo es revolucionado por semejante experiencia, al igual que los miembros de esta banda.

"El sabor de la noche", película de origen chino, dirigida por Wong Kar Wai, tiene como actriz principal a la famosa cantante norteamericana, Norah Jones. Es una película de carreteras, que cuenta la historia de una camarera que recorre el país, buscando sanar su corazón. Fue la cinta encargada de la apertura del festival de Cannes del 2007.

Otros ejes temáticos

Otro de los ejes temáticos de este Festival es el de la migración ilegal, representada en un conjunto de seis filmes: "Rio Helado", "El viaje de Teo", "La zona", "El Camino" y "Efecto Dominó".

También el tema de la mirada femenina está presente en filmes tales como "8 mujeres", "Carmel", "Las mujeres de la Brukman" y "Reza para que el diablo regrese al infierno".

Distintas perspectivas para interpretar los conflictos de la sociedad actual y que gracias al cine podemos compartir.

Programa del festival

Visitar el sitio web:

www.drglobalfilmfestival.org

Las películas se proyectan en

- Teatro Nacional
- Cinemateca Dominicana
- UASD
- FUNGLODE
- Malecón Center



Edición Impresa

- » La Noche Larga de los Museos en SD 🚥
- » Noche increíble con las agencias publicitarias 🕮
- » Viva Residence, un elegante proyecto
- » Festival Publicidad Clío 2009 anuncia inscripciones
- » Pondrán a circular libro sobre práctica notarial
- » Nestlé presenta nuevo sistema nutricional
- » Payless Car Rental inaugura su nueva sucursal
- » Oakley y sus regalos para la Navidad
- » Oakley y sus regalos para la Navidad
- » Laboratorio Patria Rivas, certificado
- » Dominicanos en listas de Billboard
- » Criticarte Un Museo sin padrinos 🖾
- » Salón de clases de Edoco lleva nombre de destacado locutor
- » David Ortiz cierra con éxito su jornada social a favor de niños y niñas
- » Pr. Protagonistas 🚥
- » Clásicos de los 80 actuarán en el Maunaloa.
- » CERTV en una jornada de capacitación
- » Avergüenza a Noelia hablar de nuevo video íntimo
- » Miralba y Yolanda asumen la conducción de "Cuestión de Peso"
- "Disco Forever Party", el jueves a la discoteca LED

ver todas »

